
 

 

第 1105 回例会 2021 年 12 月 14 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング 『それでこそロータリー』 テープ 

□委員会報告  

２５周年実行委員会 

『12/15(火)創立記念夜間例会は 100％出席を目

指します！今から予定してください。』                              

『スタッドレスタイヤ』 

会長    山崎 芳雄君  

今年の冬はラニーニャ現象で寒く、

雪が多いとのことですので１１月

に入り早々に冬用のタイヤに履き

替え準備を済ませました。 

先日のラジオでスタッドレスタイヤに履き替

えた車のタイヤの脱落事故が県内でも結構発生を

しているとの事で、原因は自分で取り換えた車に

多くジャキーから下ろした際にナットの増し締め

忘れだそうです。スタットドレスタイヤのホイル

を履き替えた後に、少し走行をした後にナットの

増し締めをするのが安全との事と言っていました。 

私は高速を走ることが多いのでスタッドレスタイ

ヤで最高速度は何キロまで出せるのかネットで調

べましたらブリジストンタイヤのホームページに

しっかり掲載が有りました。 

通常のスタットドレスタイヤには“Q”と言う

マークが刻印されていてこのタイヤの場合は最高

時速１６０Ｋｍまでなら問題が無いと書いて有り

ました。皆さんもスピード違反をしないように１

６０Ｋｍ以上のスピード以上での走行は避けて下

さい。高速道路の走行の適正速度は時速１００Ｋ

ｍ前後だそうです。 

これから本格的な雪のシーズンになりますの

でスタッドレスタイヤに過信せずに事故には充分

に注意し安全運転を心掛け運転をと思います。 

清水 一典君             

１. 地区事務所より 
・須坂五岳ロータリークラブ 例会場変更 

２. 地区事務所より 
・年次報告書送付のご案内 

３. 上田東ロータリークラブ様より 
・R 財団補助金事業報告書送付のご案内 

恵送   
  ・上田東 RC 様・・・補助金事業報告書 
  ・東御 RC 様・・・会報 
  ・ボーイスカウト・冊子 １１号 
 

 

 

              宮澤 広一君  

 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  23 5 0 78.26％ 

前々回 21 5 1 80.95％ 

山崎芳雄君  会社が令和３年度の上田市都市景

観賞をいただきました。 

山田 豊君  今年もあと半月で終わりますがコ

ロナで自粛自粛の一年でした。 

飯島俊勝君  急に寒くなりました。風邪なぞひ

かないように越年しましょう。 

生川秀樹君  来週は来客対応で例会欠席させて

いただきます。少し早いですが、

みなさん良いお年を！ 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

出席・ニコニコ BOX 

例 会 日 誌 
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水野泰雄君  師走になって忙しいです。会員卓

話でまったりしたいです。 

 

会員卓話 
 

㈱マップエレクトロニクス  

山崎 芳雄君 

 

 

会社名はマップエレクトロニ

クスと言いますが、良く地図のマップですかと聞

かれます。 

社名は、Material All Procurement エレクトロニ

クスの資材を全て調達する意味で、そのM,A,P を

取って最初は、エムエーピエレクトロニクスにと

思ったのですがマップと呼んだ方が覚えてもらい

やすく、社名も短いのでこの社名にしました。 

設立は１９９９年６月に私が２５年勤めた会社を

４８歳で早期退職し脱サラをして作った、エレク

トロニクス技術総合商社で電子部品、製品の販売

と開発設計をする技術商社です。 

取り扱い製品は顧客の仕様で開発設計した製品が

中心で、生産は台湾の工場で委託生産し国内の顧

客の工場、海外の顧客の工場に納品をしています。 

主な製品は、物流管理用ハンディーターミナル機

器、測量機器、医療機器関連の Iot 関連に使用す

る、リチュームイオンバッテリーユニット、バッ

テリーチャージャー、EL 表示器無線ユニット、ア

ンテナ等の製品で、ここ数年はインターネットか

らの引き合いが殆どで大手メーカからの問い合わ

せ引き合いもホームページからの引き合いが多く、

製品の開発ニーズに合った製品を開発設計者が直

接ネットで問い合わせて来てマッチングする案件

が１００％で私が創業した２０年以上前のビジネ

ス手法が IT 化と変わってしまいました。 

 

 ㈱ 川西   

 宮澤 広一君 

 

 
自己紹介 

①仕事について 

・株式会社川西の小社長 

・仕事内容は 

 木材の加工・販売 

 建材の販売 

 木造住宅の建築工事請負 

 民家再生 

  

②趣味について 

・バイクツーリング 

 40 歳を過ぎて始めた新しい趣味、今、面白くて

たまらない。社員や家族は「危ないからやめてほ

しい」というが、面白くてたまらないので当分や

めるつもりはありません。 

今年も、紀伊半島や青森に行ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・秋の山、きのこ、松茸狩り 

物心がつく頃から山に入り始めて、やく４５年以

上が経ちます。地元では「松茸名人」と呼ばれる

までになっています。毎年、多くの松茸をとって

いるが、まだ、六文銭ロータリーにはプレゼント

できていません。来年こそは、もっとたくさん採

って、ラッキー賞に持ってきます！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２８日・１月４日・１１日は休会です 

笠原 一洋君 柄澤  堯君 松澤 一志君 

宮原 宏一君 宮澤 広一君 中澤 信敏君 

杉山  裕君 田中 栄一君 横沢  正君 

吉田  穣君 清水 一典君 伊藤  豪君 

慶祝・ロータリーの友紹介 

会員卓話 職業紹介 

 

1 月 18 日 例 会 予 定 

プ ロ グ ラ ム 

ニコニコ BOX 喜投額 12/14例会 21,000円 

今年度累計 324,002 円  目標達成率 36% 


